

Action mit dem Bauhofteam

Am 07. August 2017 hatten 10 Kinder die Möglichkeit, unter Betreuung des Bauhofteams selbst das „Steuer“ in die Hand zu nehmen und Traktor und Bagger zu fahren.



Mit Begeisterung wurde ein Loch gebaggert und mit dem Traktor über das Feld gefahren. Ein großes Highlight war es natürlich auch, dass die Kinder von der Heilbronner Stimme interviewt worden sind.

Bei den Temperaturen waren die Wasserspiele gleichzeitig eine tolle Abkühlung. Mit speziellen Hämmern spielten die Kinder „Baumstammnageln“.

Ebenfalls wurde mit einem Laubbläser „Basketball“ gespielt und nebenbei konnten sie noch allerhand über die Arbeit im Bauhof erfahren.



Als stärkendes Vesper gab es dann Fleischkäsweckle.

Die Kinder hatten alle viel Spaß und sind schon gespannt, was sich der Bauhof für das nächste Jahr einfallen lässt.

Ein großes Lob an das Engagement des Abstatter Bauhofs und ein Dankeschön an unseren Landwirt Jürgen Kraft, der uns den Schuppen und das Feld zur Verfügung gestellt hat!

